

Refrendan PRI y PRD defensa de INE y Trife

CLAUDIA SALAZAR

Los dirigentes del PRI y PRD, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, se comprometieron a seguir con la defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Tribunal Electoral, ante la próxima ratificación que hará el Senado del segundo paquete del "Plan B" de la reforma electoral.

"Ante el asedio diario al INE y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación por parte del Gobierno y de Morena, el PRI no permitirá que se lastime la autonomía, independencia y capacidad de dos instituciones que han sido fundamentales en el fortalecimiento de la democracia en México, por lo que les ratificó todo su apoyo y respaldo", expresó Moreno en un comunicado.

Señaló que frente a la amenaza constante del oficialismo contra ambas instituciones, a fin de evitar procesos electorales democráticos, el partido estará defendiendo el régimen democrático junto con la sociedad civil, en todos los espacios.

"Al lado de la ciudadanía, desde el Congreso de la Unión y desde las calles, el PRI ha defendido a la democracia de una reforma autoritaria. Y lo volveremos a hacer cuantas veces sea necesario", aseguró.

Asimismo, consideró que

la división de Poderes y el sistema de pesos y contrapesos, que son una condición necesaria para un régimen plural, democrático y republicano, están en riesgo.

Por su parte, Zambrano señaló en Morelia, Michoacán, que su partido presentará otra acción de inconstitucionalidad cuando entre en vigor el segundo paquete de la reforma electoral.

"Estamos asesorándonos con prestigiados constitucionalistas del País y compañeros de equipos legales, ya presentamos una acción de inconstitucionalidad, y ahora estará lista otra, para que en cuanto se termine de aprobar lo que está pendiente del 'Plan B', presentemos ante la Corte nuestras acciones de inconstitucionalidad", declaró.

Expuso que hay confianza, porque ahora la Corte está siendo presidida por la Ministra Norma Piña.

"Hay una mujer que está bien puesta, como dicen las mujeres, 'con las faldas bien puestas', por lo que tenemos muchas probabilidades de echar abajo esa reforma regresiva", sostuvo.

El perredista dijo que se tienen que invalidar tales reformas, porque ponen en riesgo todos los procesos electorales de 2024 y se generaría inestabilidad política en el País.